



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 964
27 de noviembre 2015

Arquitectura promueve proyectos alternativos

Estudiantes de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la UCE presentaron sus proyectos en diseño arquitectónico y urbano mediante propuestas de eco ciudades y viviendas familiares denominados Bellavista del Sur. Esta muestra tiene como referencia conjuntos habitacionales de diversas zonas de Quito. Evidencia los resultados de aprendizaje de futuros profesionales centralinos, formados para transformar las necesidades que tiene la sociedad en formas arquitectónicas.

Estos proyectos son parte del eje de profesionalización, permite a los estudiantes de novenos semestres aplicar el conocimiento adquirido durante la carrera. Visitas a sectores como Ciudad Jardín, Bicentenario, Cumbayá, contribuyeron a la comprensión de su densidad demográfica, topográfica, sus características ambientales, que son la base para plantear propuesta innovadores y alternativas. Los proyectos incluyen uso de eco materiales, propios de la zona y de energías alternativas como paneles solares. Estas características se alinean a la perspectiva de entornos saludables que apuestan por un equilibrio entre la naturaleza y las edificaciones.

Blanca Proaño, subdecano de la Facultad, felicitó las iniciativas de los estudiantes. Destacó que el trabajo demostrado es el resultado de una planificación académica en función de las necesidades que la sociedad demanda. Adolfo Manoslavas, docente de la FAU manifestó que los profesionales de arquitectura de la UCE están habilitados para transformar en formas arquitectónicas en viviendas, las necesidades sociales unidades educativas, complejos deportivos, centros de cultura.

